

Kassel, 13.11.2006

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung

Blut- und Organspenden

Antrag der CDU-Fraktion

- 101.16.213 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

in geeigneter Form und in Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt im Bereich der Stadtverwaltung und bei städtischen Gesellschaften für die Notwendigkeit von Blut- und Organspenden zu werben.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: einstimmig

Ablehnung: --

Enthaltung: Stadtverordnete Yildirim
den

Beschluss

Dem Antrag der CDU-Fraktion betr. Blut- und Organspenden, -
101.16.213-, wird **zugestimmt**.

Jürgen Kaiser
Stadtverordnetenvorsteher

Elke Gast
Schriftführerin